

Elda apuesta por la Agenda Urbana como hoja de ruta en su proceso de transformación

03/09/2022



El gobierno local de Elda ha apostado por el Plan de Acción de la Agenda Urbana como herramienta de planificación de su desarrollo urbano. Por ello se presentó a la convocatoria que publicó el Ministerio de Transporte, Movilidad y Agenda Urbana con fondos Next Generation para ser ciudad piloto en la implementación de un modelo de desarrollo urbano marcado por los objetivos de la Agenda Urbana Española.

Como resultado de esta convocatoria, el Ayuntamiento de Elda fue beneficiario de 200.000 euros de los fondos Next Generation, junto con otras 121 ciudades. Esta financiación ha permitido continuar con las directrices que se marcó el Consistorio al inicio de la legislatura para implementar un modelo de ciudad acorde con la filosofía europea.

El alcalde de Elda, **Rubén Alfaro**, explica que “los ejes de la Agenda Urbana permiten ir acompasando los deseos de la población a la hora de crear una ciudad moderna, emprendedora y resiliente y, además, permite prevenir y combatir los impactos del cambio climático”.

Este trabajo comenzó el año pasado con el diseño del **Plan Estratégico Elda 2030**, basado en estos principios y siguiendo las directrices de la Agenda Urbana. “Nuestras estrategias, nuestros patrones, están alineados con la filosofía de la Agenda Urbana, con el fin de **poder planificar y dibujar el futuro de la ciudad**”, afirma Rubén Alfaro.

El regidor eldense explica que esta planificación de la ciudad ya se ha puesto en marcha y se ha comenzado a

cumplir alguno de los objetivos estratégicos de los cinco patrones y de los ejes del Plan de Acción de la Agenda Urbana, a través del Plan Elda Renace, donde se está actuando para poner en valor el patrimonio y generando espacio urbano para el disfrute de la ciudadanía eldense. “A través de este plan se ha realizado una inversión histórica en la ciudad. Sólo en este primer semestre de

2022 se han invertido siete millones de euros en mejorar los espacios urbanos y el patrimonio de Elda. Una inversión que sumada a lo que se ha realizado en estos últimos años, alcanza la cifra de 20 millones de euros. Es decir, estamos materializando y cumpliendo con los objetivos que nos hemos marcado con el Plan de Acción, con un claro compromiso con la ciudad y con su futuro”, concluye Rubén Alfaro.